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Prezados funcionários,
 

Espero que esta mensagem encontre todos vocês bem. Gostaria de abordar um
assunto importante relacionado à nossa política interna de gestão de horário de
trabalho.

Após uma análise cuidadosa e considerando diversos aspectos, a empresa
decidiu não mais adotar o sistema de banco de horas. Apesar de reconhecermos
que essa prática pode trazer benefícios tanto para a empresa quanto para os
funcionários, acreditamos que, neste momento, é mais adequado manter uma
estrutura de horário fixo.

Entendemos que essa decisão pode gerar algumas dúvidas ou expectativas, mas
gostaríamos de esclarecer que continuaremos a cumprir rigorosamente todas
as leis e regulamentações trabalhistas aplicáveis, garantindo o respeito às
jornadas e aos direitos dos funcionários.

Nosso objetivo é manter um ambiente de trabalho equilibrado e saudável, onde
todos possam cumprir suas tarefas dentro de um horário determinado,
permitindo assim uma melhor organização pessoal e profissional.

Ressaltamos que valorizamos a dedicação e o empenho de cada um de vocês e
estaremos à disposição para ouvir qualquer questionamento ou sugestão que
possam ter em relação a esse assunto.

Agradecemos a compreensão de todos e contamos com a colaboração de cada
funcionário para mantermos um ambiente de trabalho produtivo e harmonioso.


